Esteban Lazo dialogue avec des étudiants de Guantanamo sur le projet de Constitution



La Havane, 28 sept. (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba, a abordé avec des étudiants et des professeurs de l'université de Guantanamo la réforme de la Constitution adoptée le 22 juillet et débattue en ce moment dans des lieux de travail, des centres d'étude et dans la communauté.

Esteban Lazo a encouragé les étudiants et les professeurs de ce centre d'études supérieures à exprimer leurs opinions et avancer des suggestions contribuant à enrichir le projet de Constitution.

Il a souligné que la fonction de ceux qui dirigent le pays est d'écouter les opinions du peuple et que la formation politique et culturelle des citoyens a permis de mener à bien les consultations populaires qu'il a qualifiées de processus complexe.



Radio Habana Cuba